

POLRES

Kapolsek Jatisari Sambang Kamtibmas Ngobrol Bareng Aparat Desa Barugbug

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Sep 30, 2024 - 21:13



Polres Karawang - Kapolsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar ngobrol santai bahas Kamtibmas bersama aparat desa dan warga, Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA didampingi dua anggota Bhabinkamtibmas Laksanakan giat ngopi bareng bertempat di Desa Barugbug Kecamatan Jatisari Kabupaten Karawang , Senin (30/09/2024) Pagi.

Mendengarkan langsung keluhan, aduan dan masukan dari Kades Barugbug dan aparat desa Barugbug kepada pihak kepolisian itulah tujuan dilaksanakannya kegiatan ngopi bareng dengan Kapolsek.

“Kami ingin mendengar secara langsung apa keluhan dan masukan warga masyarakat di lapangan sehingga kami dapat menindaklanjuti dengan segera,”
Ucap Kapolsek Jatisari

Dalam kesempatan tersebut kades Barugbug memohon kiranya sebagai bentuk Polri dalam melayani masyarakat.

Mohon kiranya kepada pihak Polsek Jatisari berharap agar pihak Kepolisian untuk melakukan patroli di desanya pada saat malam hari karena saat ini sangat resah dengan maraknya anak-anak muda yang sering balap liar hingga mabuk-mabukan bahkan melakukan tawuran yang membahayakan warga kami.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA menanggapi keluhan kades dan aparat desa Barugbug tersebut dan mengatakan terima kasih atas saran dan masukannya, hal inilah yang kita inginkan yaitu komunikasi timbal balik antara Aparat desa dan Polri.

Polsek Jatisari akan melaksanakan patroli malam di Desa Barugbug dan tempat rawan lainya dan berkomitmen menindak tegas para pelaku kejahatan ataupun kriminal dan pihak Polsek Jatisari berharap dukungan dari masyarakat dan memberikan informasi guna ditindak lanjuti oleh Personil Polsek Jatisari,”
lanjutnya

Polsek Jatisari akan berupaya melakukan sambang dan patroli di tempat-tempat yang dianggap rentan pencurian pada jam-jam rawan tersebut.

“Polsek Jatisari, akan melaksanakan tugas secara profesional sesuai tugas dan tanggung jawab untuk memberlakukan terhadap siapapun warga atau orang secara Hak dan Kewajibannya sama dimata Hukum,” pungkas Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain